

Pressemitteilung des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München vom 27. März 2024

Vorsitzende des Migrationsbeirats lädt zu Sprechstunden ein

(27.03.2024) Die Vorsitzende des Münchner Migrationsbeirats, Dimitrina Lang, bietet interessierten Münchner*innen künftig wieder regelmäßig Sprechstunden an. „Es ist mir sehr wichtig, im persönlichen Austausch mit den Menschen zu sein, mir ihre Vorschläge bzw. Ideen anzuhören und zu helfen“, betont die Vorsitzende. Ihr Gremium vertritt die Interessen von rund 446.000 Menschen mit ausländischer Staatsangehörigkeit in München.

Los geht es mit den **Sprechstunden** gleich nach Ostern am **Dienstag, 9. April**. Weitere **Termine** folgen am **Montag, 6. Mai**, und danach - immer dienstags - am:

- 4. Juni,
- 9. Juli,
- 10. September,
- 1. Oktober,
- 12. November,
- 10. Dezember

sowie für das **Jahr 2025** am

- 14. Januar,
- 11. Februar und 11. März

jeweils von **17 bis 18 Uhr** in der **Geschäftsstelle des Migrationsbeirats, Sendlinger Straße 1, 3. OG, Raum 326**. Um vorherige Anmeldung per E-Mail an migrationsbeirat@muenchen.de oder telefonisch unter 233-92557 wird gebeten.

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats
Sendlinger Straße 1, 80331 München
Telefon: 089/ 233 - 92558
E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de
www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.